
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

PUBBLICAZIONE  RISOLUZIONI  MUNICIPALI 
 

seduta di lunedì 22 novembre 2010 
 
 
 
 
 
 
 

In applicazione dell'articolo 111 LOC, sono pubblicate le seguenti risoluzioni municipali: 
 
 
 

 

 

No. progr. 
    delle 
risoluzioni 
 

 

PROVENIENZA 
 

OGGETTO 

 
 

RISOLUZIONI 

 
575 

 
 

 
 Progetto di recupero 
 dell’antica Via dell’acqua 
 in zona Sotto Corone a 
 Bignasco 
 

 
 Per quanto in oggetto, si prende atto con piacere della decisione 
 16.11.2010 ricevuta dalla Fondazione Svizzera per la tutela del 
 paesaggio, con la quale viene confermato il contributo netto 
 di fr. 136'000.- a sostegno di questo nostro progetto di recupero 
 ambientale e paesaggistico, come pure di premunizione. 
 Il relativo Piano di finanziamento risulta ora totalmente coperto 
 ed è quindi possibile, conformemente alla risoluzione 14.06.2010 
 del Consiglio comunale, dare avvio alla fase esecutiva (spesa 
 residua d’investimento a carico del Comune prevista in fr. 36'000.-
 pari al 10% del preventivo di spesa complessivo di fr. 360'000.-). 
 Sulla base dell’offerta in nostro possesso, viene pertanto deciso 
 di assegnare, per mandato diretto, al progettista Studio Gecos di 
 Riazzino – Ing. Raffaele Sartori – l’incarico di procedere alla fase 
 esecutiva (appalti e direzione lavori), per una spesa d’onorario 
 complessiva di fr. 25'000.-. 
 

 
584 

 

 
 Sistemazione e rinforzo 
 rete paramassi sopra 
 l’abitato di Cavergno, 
 in zona bosco Faula 
 
  
  

 
 Richiamato il relativo credito accordato dal Consiglio comunale 
 con risoluzione dell’11 ottobre 2010, aperte seduta stante le 
 offerte inoltrate, si decide di deliberare le opere da impresario 
 costruttore all’Impresa di costruzioni Poncetta SA di Bignasco, 
 migliore offerente, per un prezzo d’offerta complessivo di 
 fr. 38'789.-. La presente delibera resta subordinata alla verifica 
 puntuale delle offerte ricevute da parte del progettista incaricato, 
 Ing. Rinaldo Dalessi di Cavergno. 
 

 
586 

 
 

 
 Risanamento e 
 ristrutturazione stabile 
 palestra comunale di 
 Cavergno 
 

 
 In relazione al progetto in oggetto, considerato l’imminente avvio 
 del cantiere, si decide di chiedere l’apertura del relativo credito 
 d’investimento, votato dal Consiglio comunale nella seduta dello 
 scorso 22 marzo e pari a fr. 900'000.-, alla Banca Raiffeisen 
 Vallemaggia. 
  

 
 

 

Cevio, 26 novembre 2010   il Sindaco Pierluigi Martini 


